

楽しみいっぱい！小学校生活のスタート！

入学式を終えた1年生の子ども達は、早速たくさんの経験をしました。少しずつ、小学校生活にも慣れ、笑顔が増えてきたように感じます。

～1・6顔合わせ～

入学式から2日目の4月14日、6年生との初めての顔合わせを行いました。はじめに同じ縦割り班の6年生に自己紹介をして、温かい日差しの中、学校の中の面白そうな場所を探して散歩しました。これから始まる縦割り活動が楽しみになりました。



～交通安全教室～

4月19日には、交通安全教室が行われました。今年は雨天のため、体育館での実施でした。子ども達は、なるべく車から遠ざかるように歩道を歩くことや、横断歩道を渡る時には、右や左をしっかりと見て、歩くこと等を学びました。早速、当日の下校から、手を挙げて横断歩道を渡っている児童が多くみられました。これからも、安全な登下校を目指してほしいと思います。



～1年生と2年生がいっしょに給食を～

子どもたちが楽しみにしていた給食が始まりました。今年は、給食の準備や片付け、食事のマナーなどを1つ上の先輩である2年生に教えてもらいました。丁寧に優しく教えてくれるお兄さん、お姉さんに尊敬と憧れの気持ちを持ちました。毎日、給食がとても楽しみです。たくさん食べて大きく成長してほしいなと思います。

